

Fecha: 11-02-2026
Medio: El Llanquihue
Supl. : El Llanquihue
Tipo: Noticia general

Título: Un emocionado Enrique Paris recibió la distinción de Hijo Ilustre de Puerto Montt

Pág. : 4
Cm2: 426,5
VPE: \$ 467.398

Tiraje: 6.200
Lectoría: 18.600
Favorabilidad:  No Definida

Un emocionado Enrique Paris recibió la distinción de Hijo Ilustre de Puerto Montt

ANIVERSARIO. "Gracias por las personas que Puerto Montt es capaz de formar. Gracias por permitirme ser parte de su historia", fueron algunas de las expresiones del ex ministro de Salud, quien recordó su vida en esta ciudad y el combate al covid que lideró.

Vicente Pereira
vicente.pereira@diariollanguihue.cl

“**G**racias Puerto Montt, gracias por el sur de Chile, gracias por las personas que Puerto Montt es capaz de formar. Gracias por permitirme ser parte de su historia y por este gesto que llevo con orgullo y humildad. Muchas gracias”. Palabres del ex ministro de Salud, Enrique Paris, luego de recibir la distinción de Hijo Ilustre de este ciudad, en el marco de la conmemoración de su 173 aniversario.

En una ceremonia efectuada ayer en el Teatro Diego Rivera, además recibieron el reconocimiento de Ciudadanos Destacados, Eugenio González, ex rector del Liceo de Hombres Manuel Montt; Silvia del Carmen Muñoz, voluntaria de la Cruz Roja; y, Luisa Barril, quien tras dedicarse por años al servicio público, escribió dos libros.

RECUERDOS

Emocionado, la ex autoridad de Salud en los dos últimos años del segundo gobierno del Presidente Sebastián Piñera, recordó su vida en estas tierras, en especial en su barrio Chorrillos y la labor que desempeñó como líder del combate a la pandemia del covid-19 durante los primeros años de esta década.

En su intervención, elogió la labor de los Ciudadanos Des-

A group of five people are gathered at an event. In the center, an older man in a dark suit and tie holds a book titled "PERA ALISTER" with a black cover featuring a white bird logo. To his right, a woman in a light pink blazer and a patterned skirt holds a framed certificate or award. Behind them, another man in a dark suit and tie looks down at the book. To the left, a man in a dark suit and tie stands partially visible. To the right, a woman in a dark dress is partially visible. The background is dark, suggesting an indoor event space.

EL ALCALDE Y LOS CONCEJALES LE HICIERON ENTREGA DE LA DISTINCIÓN DE HIJO ILUSTRE AL EX MINISTRO PARÍS

Alcalde Wainraihgt: "Fue una decisión acertada"

- Enrique Paris recibió la distinción de parte del alcalde y de los concejales y luego fue saludado por su familia, a quienes agradeció por su constante apoyo, en especial de parte de su hijo Juan Pablo, quien lo acompañó en la ceremonia. Tras el acto, el jefe comunal afirmó que "la elección de este año fue acertada, porque (Hijo Ilustre y los Ciudadanos Destacados) forman parte de nuestra historia". Mientras que el gobernador regional, Alejandro Santana, agregó que tienen el mérito suficiente y son orgullo para Puerto Montt. Además, calificó de "espectacular" lo realizado por Paris como ministro de Salud.

tacados para beneficio de la comunidad. Un instante emotivo se vivió cuando saludó a Luisa Barril, ya que recordó a su fallecido esposo, el ex intendente de la provincia y ex alcalde de Puerto Montt, Jorge Brahm. "Fue un gran amigo de mi familia. Fue el contador de mi papá (Enrique Paris Maldonado), el abogado de mi papá. Tuvimos, muchas veces reuniones en conjunto. Visité la casa de don Jorge cuando él era intendente. Tengo recuerdos muy emocionantes de esa época", dijo con voz entrecortada.

También instó a los estudiantes del Liceo de Hombres Manuel Montt, que llegaron para homenajear a su ex rector, para que nunca dejen de soñar y de estudiar. Además, agradeció al alcalde Rodrigo Wainraight y a cada uno de los concejales, a quienes destacó por su trabajo y contacto con la comunidad. Un reconocimiento que hizo extensivo a los funcionarios del municipio. "Uno, a veces se olvida de la persona que hace las labores en el municipio, como la que lo cuida en la noche. Quiero agradecer

les a todos ellos, porque su labor es muy importante".

El Hijo Ilustre agregó respecto de los Ciudadanos Destacados: "Quiero reconocer a doña Silvia del Carmen Muñoz, por su cinco décadas de servicio humanitario, a doña Luisa Barril, una persona entrañable para mí; y a don Eugenio González, que ha dedicado su vida a la educación y al crecimiento de generaciones de alumnos como los que están acá. Ellos son ejemplos vivos de entrega, perseverancia y amor por Puerto Montt".



Silvia del Carmen Muñoz

- Nació el 30 de octubre de 1941 en Ancud (provincia de Chiloé). Su vocación de servicio la expresó en el voluntariado al ingresar a la Cruz Roja, en 1969. Fue presidenta de la filial Puerto Montt y desde hace 10 años es la presidenta regional de Los Lagos y de Aysén.

Eugenio González

- Oriundo de Corral llegó a Puerto Montt para estudiar en el Liceo de Hombres Manuel Montt, establecimiento que dirigió entre los años 2006 y 2022 y al cual se incorporó en 1981 como docente. Estudió Pedagogía en Historia y Geografía en la Universidad Católica de Valparaíso.



Luisa Barril



- Para el terremoto de 1960, la esposa del fallecido intendente de aquel tiempo, Jorge Brahm, ayudó en la contención ciudadana y en el reparto de la ayuda. Fue vicepresidenta de la Fundación de Ayuda a la Comunidad y ha escrito dos libros. El último: *El baúl de los recuerdos*, a los 92 años.